



Moutarde à la truffe



Caractéristiques produit

La moutarde à la truffe est fabriquée de manière artisanale à 30 km du Domaine, à Saint-Aulaye, en Dordogne. Les notes intenses de la truffe viendront sublimer vos recettes, vos assaisonnements ainsi que vos viandes.

Avantages produit

Cette moutarde à la truffe Made in Périgord, est élaboré dans les locaux d'Apisphère notre partenaire à Saint-Aulaye, à partir de graines Françaises (dont 50 % sont issues d'une production locale bio en Dordogne). La moutarde à la truffe est peu calorique.

Associations culinaires

Quoi de mieux que cette moutarde d'exception pour faire ressortir les saveurs de vos viandes, rouges ou blanches pour un déjeuner de qualité.
Cette moutarde à la truffe va également parfaire vos assaisonnements ainsi que vos vinaigrettes. Pour un peu plus d'originalité, vous pouvez également sublimer vos œufs brouillés de notre moutarde à la truffe.

Fiche technique

DDM	6 mois
Conservation	Endroit frais et sec
Formats disponibles	90g
Ingrédients	Eau, graines de MOUTARDE (France), vinaigre d'alcool (SULFITES), sucre, sel, brisure de truffe noire 1% (tuber melanosporum), arôme truffe, acidifiant (acide citrique).

Product specifications

Truffle mustard is made by traditional methods 30 km from the Domaine, in Saint-Aulaye, in the Dordogne. The intense notes of truffles will enhance your recipes, seasonings and meats.

Product advantages

This Made in Périgord truffle mustard is produced at our partner Apisphère's premises in Saint-Aulaye, using French seeds (50% of which come from local organic production in the Dordogne). Truffle mustard is low in calories.

Culinary associations

What could be better than this exceptional mustard to bring out the flavours of your red or white meats for a quality lunch. This truffle mustard will also perfect your seasonings and vinaigrettes. For a little more originality, you can also sublimate your scrambled eggs with our truffle mustard.

Technical Sheet

BBDDate	6 months
Preservation	Store in a cool and dry place
Size	90g
Ingredients	Ingredients: Water, MUSTARD seeds (France), spirit vinegar (SULPHITES), sugar, salt, broken black truffle 1% (tuber melanosporum), truffle flavor, acidifier (citric acid).